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Onderwerp: Fw: Re : 200 € par mois pour porter le voile...!!!!!!


200 € par mois pour porter le voile !
C'est la somme que touchent de l'Arabie Saoudite, par le biais d'un organisme, toutes les femmes musulmanes vivant en Europe pour porter le voile dans les pays de la Communauté européenne. 
Celà expliquerait le nombre de plus en plus grandissant de femmes voilées ! 
Cette triste réalité a été révélée à la mère d'un ami par sa femme de ménage, arrivée voilée du jour au lendemain. 
Surprise par ce nouvel effet vestimentaire et le port subit de ce voile, elle demanda pour quelle raison elle était venue travaillé ainsi couverte . 
La jeune Marocaine, malgré quelques réticences à vouloir répondre, finit par avouer être payée pour le porter.   
Elle expliqua, non sans mal, avoir réussi a intégrer par relation un groupement musulman qui est en relation directe avec un organe religieux de l'Arabie Saoudite qui paye les musulmanes 200 € par mois pour porter le voile dans les pays européens. 
Donc aujourd'hui, ces femmes sont payées pour afficher leur soumission totale à l'Islam par le biais du port du voile…. 
Demain, elles seront payées pour déposer un paquet explosif dans un lieu public ou bien pour servir de boite aux lettres ou encore pour recevoir chez elles des musulmans extrémistes terroristes ! 
Nous sommes vraiment en droit d'être très inquiets pour l'avenir, surtout que rien n'est fait pour endiguer ce fléau . Les Pouvoirs publics tendent à marginaliser le phénomène et vouloir nous le faire accepter et supporter ! 
Il faut faire passer ce message à tous vos contacts afin de provoquer l'indignation chez le plus grand nombre. 
****************************************************************************************************************
200 € per month to wear the veil! 
That is the sum paid by Saudi Arabia, by the means of an organization, to all Moslem women living in Europe, for them to wear the veil in the countries of the European Community. 
That would explain the ever growing number of veiled women! 
This sad truth was revealed to the mother of a friend by her cleaning lady, upon her arriving veiled the following day. 
Surprised by this new vestimentary apparel and the sudden wearing of this veil, she asked the reason for coming to work thus covered. 
The young Morrocan woman, in spite of some reluctance to answer, ended up acknowledging that she was paid to wear it. 
She explained grudgingly, to having succeeded in integrating by means of a Moslem group which was in direct contact with a religious body in Saudi Arabia that pays Moslem women 200 € per month to wear the veil in the European countries 
Thus today, these women are paid to expose their total submission to Islam by the means of wearing the veil…. 
In the future, they will be paid to deposit an explosive package in a public place or to serve as letter-boxes or to host Moslems terrorist extremists! 
We have every right to be apprehensive about the future, especially that nothing is done to combat this plague. The Public authorities tend to marginalize the phenomenon and seem to want to make us accept and support it! 
It is necessary to transmit this message to all your contacts in order to cause indignation in the greatest number of people. 

